

Melalui Gerakan Pramuka Lahir Generasi Muda Tangguh Memiliki Karakter Bangsa Yang Baik

Anton atong sugandhi - PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 12, 2022 - 08:02



PANGANDARAN JAWA BARAT - Lembaga Pendidikan (LP) Ma'arif Nahdatul Ulama Kabupaten Pangandaran, menggelar kemah Satuan Komonitas (Sako) bertempat di Bumi Perkemahan Loka Bina pantai Barat Pangandaran, Sabtu, (12/02/2022).

Hadir di acara: Bupati Pangandaran H Jeje Wiradinata sekaligus sebagai ketua Mabicip Pangandaran, Ketua LP Ma'arif, Kawarcab Panganadaran, Kemenag Pangandaran serta diikuti oleh 340 peserta.

Dalam sambutannya, Bupati Pangandaran H Jeje Wiradinata menyampaikan bahwa, Pramuka itu adalah wadah dalam upaya pembinaan untuk memahami bagaimana berorganisasi menuju kehidupan berbangsa dan bernegara dengan memiliki Generasi Muda tangguh dan baik, sehingga satu saat nanti menjadi angkatan muda yang mumpuni.

" Tentunya hari ini saya merasa bahagia...ya karena kegiatan pramuka Lembaga Pendidikan (LP) Ma,Arif Nahdlatul Ulama Kabupaten Pangandaran ini bukanlah yang pertamakalinya, yang mana gerakan pramuka di Pangandaran sudah berjalan dengan baik dan dinamis," ujarnya.

Menurut Jeje, anak-anak yang hadir dalam kegiatan pramuka ini, berbeda dengan anak yang bersekolah secara umum...ya, karena disini siswa di berikan pendidikan tentang ke agamaan, ke NU' an, dan tentu hari ini menjadi bagian yang menyatu yang tidak terpisahkan dari gerakan pramuka " yang tentunya ini menjadi kebanggaan tersendiri...ya, karena dari upaya ini nantinya akan lahir generasi muda tangguh dengan memiliki karakter bangsa yang lebih baik," terangnya.

Lanjut Jeje, gerakan pramuka perlu terus dikembangkan dan diterapkan pada generasi muda...ya, karena kegiatan pramuka adalah bagian dari salah satu penerapan dan pembinaan karakter generasi muda dalam berbangsa dan bernegara pada setiap insan generasi untuk mengenal jatidirinya.

Kepribadian yang baik bisa membawa negara serta bangsa ke arah yang lebih baik pula...ya, karena apabila kita memiliki pola pikir pintar, jernih, dan berwibawa, itu nantinya bisa membawa bangsa ke kancah dunia internasional," paparnya.

Dengan melalui gerakan Pramuka ini, pembinaan generasi muda Pangandaran kedepan bisa lebih berhasil dan berkembang ke arah yang lebih baik---terlebih disamping mendapat pendidikan secara umum juga mendapat pendidikan secara keagamaan, yang mana nantinya bisa menjadikannya lebih tangguh dengan memiliki karakter bangsa yang baik, jujur dan berperilaku baik pula," jelasnya.

Selain itu, kata Jeje, dalam melaksanakan kegiatan kepramukaan "kita harus tetap melaksanakan protokol kesehatan terutama pakai masker. " ini demi menekan penyebaran virus covid-19 di seputar wilayah kita, terutama diseputar obyek wisata pangandaran..

Bupati Jeje menghimbau agar kegiatan ini diharapkan akan menjadikan anggota pramuka berperilaku positif, aktif, cerdas, terus bersekolah dan selalu nyantri.

" Melalui kemah ini saya berharap, semua warga NU saling berkolaborasi dalam membangun Kabupaten Pangandaran. Tidak hanya melulu bidang pendidikan saja, namun juga di sektor lainnya," kata Jeje.

Jeje berpesan, agar seluruh warga NU selalu menjaga tradisi luhur bangsa ini,

sesuai dengan falsafah kehidupan, yang mana warga NU sudah bisa dan biasa merawat Indonesia dengan penuh semangat cinta tanah air," pungkasnya. (Anton AS)